## 令和5年5月30日(火)

昨日,広島県も梅雨入りし,今日は,1日中雨が降っていました。児童は,グランドで遊べず,がっかりしていました。今後も雨により,休憩時間を室内で過ごす事が多くなると思いますので,落ち着いて生活させます。

1年生が、2年生に案内してもらって、学校探検を行っていました。校長室にも来て、飾られたトロフィーや歴代の校長先生の写真を見ながら、2年生が説明していました。

## 1・2年生が学校探検をしていました



保健室で、冷蔵庫の中を見ていました



3桁のたし算の学習をしていて3年生



校長室で、トロフィーを見ていました



この放送室で、給食放送をしているんだよ



体力テストのシャトルランをしていました



音楽で、リズムに合わせて楽しむ4年生



道徳でグループトークを行う5年生



国語で、熟語について学習していた6年生



大休憩に、学校司書さんによる読み聞かせ



体カテストの上体起こしをしていました



習字で、「白馬」を書いていました



音楽で、綺麗な声で歌っていました



業務主事さんが校舎を綺麗に洗浄していました

